



鳳鳴NEWS

平成31年度 入学式

4月8日(月)、平成31年度入学式を挙行了しました。141名の生徒が新たに篠山鳳鳴高等学校の一員となりました。入学式の後には、担任の発表があり、各教室で最初のホームルームが行われました。



クロスカリキュラム

本年度より県から指定を受けている「学力向上モデル校事業」の取り組みの一環として、クロスカリキュラム「運動の表し方×ベクトル(物理基礎×数学B)」の授業を1年4組で行いました。クロスカリキュラムは、学習内容を教科科目を横断して学ぶことで、より深く確かな知識を身に着けることを目的としています。



地域探究

1年生「地域探究」の授業で、篠山市の酒井市長にご講演いただきました。篠山市の魅力や現在の課題など、今後の地域探究に向けてとても参考になるお話をいただきました。



1年生 オリエンテーション合宿

4月19日(金)から21日(日)までの3日間、神鍋高原でオリエンテーション合宿を行いました。この合宿では、学習中心の高校生活への適応力を身に着けるとともに、クラスの親睦を深めることを目的とし、様々な活動に取り組みました。

1日目



学校を定刻に出発しました。

宿舎に到着。体育館にて開校式を行いました。



校長先生の講話の後、学習の時間が始まります。

おいしい夕食をいただき、友達との会話も弾んでいました。



2日目



学習の時間です。集中して取り組んでいました。

爽やかな晴天の下、ハイキングを実施。会話をしながら楽しんで歩きました。



クラス対抗ドッジボール大会。白熱した戦いを繰り広げ、盛り上がりました。

夕方学習。眠気と闘いながら皆、頑張っています！



3日目



鳳鳴体操です。朝から元気に体を動かしました。

校歌コンクール。2日間練習してきた成果を発揮し、どのクラスもしっかりと歌っていました。



飯盒炊さんで昼食です。各班で協力しておいしいカレーを作りました。

ドッジボール大会、校歌コンクールの表彰式、並びに閉校式を行い、無事帰校しました。

